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王健：郑州晚报在郑州的影响力是
非常巨大的，这次晚报召集众多知名装
修公司齐聚一堂为市民们提供方便实惠
的选择机会是一个利民的大行动。

邹剑锋：郑州晚报做为在省会郑州
的知名媒体，在省会的影响力非常大，做
为知名装饰公司，龙发装饰希望通过强
强联合，为更多的广大家装客户提供更
优质的家装服务。

杨崇礼：东易日盛一直都是展会的积
极拥护者，无论是贵报，还是其他媒体或者
行业协会、大型卖场组织的展会，东易日盛
几乎没有落下一场。通过展会，东易日盛
的形象得以极大提升，也受到中原业主朋
友们的一致好评。为了推广高品质家居生
活，回报中原父老的厚爱，东易日盛通过展
会，让每个客户都得到实实在在的优惠。

孙蕾：郑州晚报是郑州市民最为信
赖的主流媒体，具有非常强的社会公信
力，这样的展会既吸引了消费者的眼球，
也给了商家最好的展示平台，这样的展
会不参加，舍我其谁呢？

张帆：郑州晚报深受老百姓的信赖，
是一个很好的平台，让业主与装饰公司
零距离接触，是我们展示品牌、实力和形
象的机会，让市民直观、快速的了解我

们，从而实现我们的目标，基本每次都收
获颇丰，谢谢晚报搭建的这个平台。

张佰诚：这次展会是业内一件盛事，
对于展示天津鹏发企业形象，引导先进的
津派设计及施工理念，树立天津鹏发在消
费者心中的品牌意识，有着重要的意义。

牛拥军：正开推崇和奉行一线品牌
联盟战略，跟晚报合作也是出于这种考
虑，另外参展也给正开带来了实实在在
的收益和服务客户的机会！

张翼飞：首先是晚报媒体的公信力，
对消费者心智的影响。影响力和成单率
是衡量的指标。

于金虎：米兰家居时尚与东方古典神
韵完美契合的国际品牌-博洛尼，此次参与
郑州住交会暨家居建材展，旨在将国际最为
流行的意大利风格引入到郑州市民生活中
去。通过听前沿灵感，感受后极简主义等七
大设计风格所带来的全新震撼；通过看经典
风格，现场观摩四位一体完美契合的整体厨
房，体验家居生活新风尚；通过摸时尚品质，亲
密接触到真皮的、丝绒的、实木的、科技木等最
时尚的家居材质，增强身体的感知度，了解内
心最真实的需求；通过嗅潮流动态，感受博洛
尼完整性、风格性、深度性、互动性、规模性等
五位一体家居文化，畅享全新时尚生活。

王健：对于此次展会超凡装饰公司给予
了很大的重视，我们希望通过晚报的这次大
型展会能够让更多的市民了解超凡、信任超
凡、选择超凡，我们也会担起一个大型高端
家装企业应有的责任，把质量做高，把服务
做好。

杨崇礼：希望能接触到一批有高品质家
装需求的客户，东易日盛将为他们提供高贵、
私属化完整家居服务。

孙蕾：今年是美巢成立十年的庆典，因
此，我们希望在此次展会能够向所有关心美
巢的客户展示美巢发展十年的辉煌成就，也
希望能够有更多客户选择美巢，信赖美巢。

邹剑锋：在这次展会上，易居装饰一定会
取得更好的优异成绩，为更多的消费者提供
优质的家装服务。

张佰诚：希望借此这次展会，展示天津鹏
发津派家装风采，引领先进家居生活理念，更
好的服务中原父老。

牛拥军：一年当中装修的黄金季节到了，
希望在晚报主办的展会上，正开能获得业绩和
口碑的双丰收！用优质的服务回馈新老业主！

张翼飞：希望业主抓住机会，赢取优惠。抓
好秋季装饰的好时机，更好更多的为业主服务。

于金虎：借助于此次展会，搏洛尼希望将
米兰风情时尚家居文化传递给郑州广大消费
者，将全新的1+N整体设计、家装设计＋产品
设计（厨柜、卫浴、内门、地板主材等）＋家具
设计、设计+选材+装修等第四代家装生活理
念传达给绿城市民，同时也希望借助该平台，
能促成博洛尼签单的增加、销售额的递增，为
旺季市场的开幕博得好彩头。

王健：去年9 月底郑州晚报举行的住交会让我印
象很深刻，展会选择在装修最火热的季节召开，汇集
了众多顶级的家装企业，给予了顾客非常多的优惠让
利，客流量大，而且超凡装饰在此次展会上收获颇丰。

邹剑锋：在龙发装饰参于晚报组织的家装展中，
每一届展会都取得了非常好的成绩，在此更要感谢郑
州晚报对整个行业做出的巨大贡献，希望郑州晚报为
广大家装客户组织更好的展示平台，吸引更多，更好的
优秀家装企业。

杨崇礼：每一次都有收获，郑州晚报近几年所
推出的展会，一届比一届更具特色，参与公司整体
实力和规格也越来越高，带动了整个会展行业的
发展。

孙蕾：2007年的一次展会，天公不作美，下起了大
雨，但是并没有影响消费者和参展商的热情，美巢的员
工坚守岗位，展会期间收取了20多个定金，刷新了美巢
展会的定金记录。这次展会让我至今记忆犹新，也让
我对晚报的展会更有信心。

张帆：2009年郑州晚报的春季住交会，是在整个社会
经济危机的舆论四起境况里展开的，我们同样取得了不俗
的成绩，印象很深刻，老百姓信赖晚报，我们更信赖晚报。

牛拥军：印象最深刻的是第一次参加晚报组织的
展会。每一次参展的收获都很大！

张翼飞：前年的东西会让我记忆深刻。在东西会
上是香江入住郑州的第一年，也是香江第一次参加，但
是就有意向客户100多位。

王健：目前，行业展会较为密集，已快成
为家装企业的鸡肋，但郑州市场还有很多盲
点消费区域大有潜力，例如网络等，今后家装
企业还是要多开展一些针对这些盲点消费区
域的活动。

孙蕾：郑州晚报一直致力于为企业搭建
合作共赢的平台，在展会之外还组织了行业
联盟及诚信宣言等，这些无疑都对家装行业
的发展起到了巨大的推动作用。希望晚报在
以后的工作中能够继续发挥媒体的公信力和
监督能力，多组织交流活动，共同促进家装行
业健康快速发展。

张帆：大地装饰 13 年来，一直以创新闻
名，而且还会随着社会的发展和潮流的更替，
在不同的时期不断推出适应市场的营销活
动，希望我们一起努力。

邹剑锋：易居装饰在参加展会同时，通过
各种渠道组织大量活动，目的在于为广大家
装客户提供更优质的家装服务，易居装饰始
终把“客户的满意作为评价工作的唯一标

准”。把“用心做家装，诚心创品牌”作为我们
企业宗旨，为行业规范、健康发展做出贡献。

张翼飞：网络推广活动、网上团购、广播、
电视，这些媒体的宣传活动也不容忽视。

张佰诚：当今时代是信息化时代，互联网
的时代，希望能开展更多形式的宣传活动，打
造像交换空间这样的行业亮点，更加务实的
服务于行业服务好消费者。

牛拥军：正开从今年开始在报纸、网络
推广、电视公益广告、专题讲座、业主联
谊会等各个媒介和平台已经展开规模推
广，希望能为行业的规范和发展尽自己的
一份力。

于金虎：展会作为传统而又原始的促销
模式，为广大市民熟知并已形成惯势，但随着
行业的发展与竞争的加剧，全新模式的开发
与发展也迫在眉睫，行业强势联合、异业联
盟、电子商购等众多组合必将使行业形成百
花齐放、百家争鸣的良好态势。

孙蕾：展会的规格及数量良莠不齐，
因此更加专业化、针对性强的展会无论
是对商家还是对消费者都更加有利。因
此，建议以后能够将家居作为单独的展
会进行筹办，届时，众多的家装企业将会
更有信心及兴趣参加。

邹剑锋：做为展会，受惠最大的是消费
者，展会需要创新，更需要更多的消费者参
与进来，与装饰公司互动起来，做到双赢。

张佰诚：加大展会在其他媒体的宣
传力度，拓宽宣传渠道挖掘展会的文化
内涵，把展会逐步办成引领行业发展，
树立行业标杆，有良好公信力和信誉度
的行业盛会。

牛拥军：希望展会能在为业主提供

专业、细致、周到和全面的平台服务的同
时，也多推出一些丰富大众生活并踊跃
参与的活动，增强展会的影响力。

张翼飞：能更好的为业主服务，提高
服务链条，比如保洁公司、网通公司、软
装饰公司的参与。

于金虎：展会的形式创新要逐步开
发，形成商家与顾客互动交流的平台，
展会现场能畅所欲言，调动顾客的购买
欲；展会的参与面要逐步扩大，不仅着
眼于家装、建材行业，更要向其上游地
产，下游家具、家电等方面拓展，以达到
资源共享的目的；展会的反馈机制要健
全，能将事后顾客的心声及时反馈给商
家，以使其有针对性的开展优惠活动，
迎合顾客需求。

强强联合，共建平台 做好产品，做好服务展会
心愿

一路随行，收获颇丰展会
收获

参加本次展会的很多品牌都与郑州住交会暨家居建材展有着很深的感情，参与了这么多届
家居展会，印象最为深刻的展会是哪届？收获最大展会又是哪届？ 晚报记者 熊维维

目前，中原家装界群雄并起，既有本土的老牌企业，也
有外来的家居大腕，市场竞争日益激烈。除了展会之外，还
有哪些好的活动可以为行业增温？ 晚报记者 熊维维

拓展平台，辐射广泛展会
创新

展会年年都办，对于展会的创新，能否为郑州晚报提出
一些好的建议？ 晚报记者 熊维维
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